

PERDIO BATABANO SU FLOTA PESQUERA

09/10/48

Envió Tierra Adentro la Fuerte

Marejada Muchos Barcos.

M **Cuantiosos Daños**

La flota pesquera de Batabanó ha quedado destruida por el huracán de ayer. Esta información fué obtenida para EL MUNDO en el Estado Mayor de la Marina de Guerra, cuando el jefe del puesto naval de esa población sudista cursó un radiograma al comodoro Pascual Borges, detallándole los daños hasta ahora conocidos por él y personal del Puesto Naval.

Las autoridades navales prosiguen en sus investigaciones para conocer más detalles relacionados con embarcaciones desaparecidas, hundidas o embarrancadas, a fin de que se conozca la magnitud del meteoro que afectó a Surgidero.

Explicó en su mensaje de anoche el jefe del puesto naval que fué durísimo el cruce del huracán por todo ese litoral, enviando tierra adentro numerosas embarcaciones, como consecuencia de haber producido marejada gruesa.

En horas de la tarde fué encon-

trado el cadáver de un vecino que murió ahogado. Se nombraba el desventurado, Ignacio López.

Embarcaciones Hundidas

Por conducto del jefe del negociado de Prensa del Estado Mayor, alférez de fragata Rafael Mohedano Pérez, pudimos conocer la relación de las embarcaciones hundidas, embarrancadas o desaparecidas. HeLa aquí:

Hundidas: Joven Pepe, Joaquín Valdés, Nuestra Señora de Regla, Antonia Magdalena.

Balandros: Cajío, Angelita, María Luisa, Joven Tomasa.

Goletas: Marina. Esta perteneciente a la matrícula del Puerto de Casilda.

Embarcaciones Embarrancadas

Balandros: José Heres, Joven Modesto, Joven Matías, Príncipe de Asturias, Georgina, Avelino Quintero, Flor de Zaza, Blanca, Hilda, Isabel y Ana María.

Botes de vela: Rosita y Dos Hermanos.

Chalanas: Joaquín Valdés y Tres Hermanos.

M, oct 6/48

